



Pressemitteilung – Frankfurt am Main, 15. September 2025

Wir trauern um Wolf Neuhäuser

Mit großer Betroffenheit teilen wir mit, dass unser Gründer, maßgeblicher Aktionär und Vorstandsvorsitzender, **Wolf Neuhäuser**, am 10. September 2025 im Alter von 87 Jahren verstorben ist.

Wolf Neuhäuser gründete die nobile im Jahr 1989 und arbeitete seither mit unermüdlichem Einsatz und großem Engagement an seinem unternehmerischen Lebenswerk. Er war nicht nur unser maßgeblicher Gesellschafter und Vorstandsvorsitzender, sondern auch ein Mensch, der stets ein offenes Ohr für seine Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter hatte und sich um das Wohl des gesamten Unternehmens immerwährend kümmerte. Er genoss eine hohe Wertschätzung bei unseren Lieferanten und Kunden.

Mit der 2014 von ihm gegründeten gemeinnützigen nobile Stiftung setzte er ein Zeichen für Nachhaltigkeit, Umweltschutz und gesellschaftliche Verantwortung.

Wir verlieren mit ihm nicht nur unseren Gründer und die Seele unseres Unternehmens, sondern auch eine herausragende Unternehmerpersönlichkeit, die durch seine Tatkraft und Zielstrebigkeit die Geschichte der nobile entscheidend geprägt hat. Für viele war er ein Mentor und Vorbild, dessen Werte uns auch in Zukunft begleiten werden.

In dieser schweren Zeit gilt unser Mitgefühl besonders seiner Frau Mitchie, seinen Kindern und seiner Familie.

Wir werden Herrn Neuhäuser stets in großer Dankbarkeit, Respekt und Anerkennung in Erinnerung behalten.

Geschäftsleitung, Aufsichtsrat und Mitarbeiter der nobile Gruppe

nobile AG

Orber Straße 16
D-60386 Frankfurt am Main
Telefon: +49 (0)69/962205-0
E-Mail: nobile@nobile.de

www.nobile.de

Vorstand:
Wolf Neuhäuser (Vorsitzender)
Daniel Klein-Keyser
Aufsichtsratsvorsitzender:
Dr. Gregor Seikel
HRB-NR. 44752
Frankfurt am Main
ID-NR. DE 114193682

Deutsche Bank AG
Frankfurt am Main
Konto 0948810
BLZ 50070010
IBAN:
DE55 5007 0010 0094 8810 00
BIC (Swift-Code):
DEUTDEFFXXX

Postbank AG
Frankfurt am Main
Konto 2244 00-602
BLZ 500 100 60
IBAN:
DE14 5001 0060 0224 4006 02
BIC (Swift-Code):
PBNKDEFF

nobile



Press Release – Frankfurt am Main, September 15, 2025

In Memory of Wolf Neuhäuser

It is with deep sadness that we announce the passing of our Founder, principal shareholder and Chairman of the Board, **Wolf Neuhäuser**, who passed away on September 10, 2025, at the age of 87.

Mr. Neuhäuser founded nobilé in 1989 and, with tireless dedication and commitment, devoted himself to building and shaping the company as his life's work. He was not only our Chairman and principal shareholder, but also an outstanding leader who always had an open ear for his employees and cared deeply for the well-being of the entire company. He was held in the highest esteem by our suppliers and customers.

With the establishment of the charitable nobilé Foundation in 2014, he set a lasting example of sustainability, environmental protection, and social responsibility.

We have lost not only our founder and the soul of our company, but also a remarkable entrepreneurial personality who, through his vision and determination, significantly shaped the history of nobilé. For many, he was a mentor and role model whose values will continue to guide us into the future.

In this time of sorrow, our thoughts and deepest sympathy are with his wife Mitchie, his children, and his family.

We will always remember Mr. Neuhäuser with gratitude, respect, and appreciation.

Management Board, Supervisory Board and Employees of nobilé group

nobilé AG

Orber Straße 16
D-60386 Frankfurt am Main
Telefon: +49 (0)69/962205-0
E-Mail: nobile@nobile.de

www.nobile.de

Vorstand:
Wolf Neuhäuser (Vorsitzender)
Daniel Klein-Keyser
Aufsichtsratsvorsitzender:
Dr. Gregor Seikel
HRB-NR. 44752
Frankfurt am Main
ID-NR. DE 114193682

Deutsche Bank AG
Frankfurt am Main
Konto 0948810
BLZ 50070010
IBAN:
DE55 5007 0010 0094 8810 00
BIC (Swift-Code):
DEUTDEFFXXX

Postbank AG
Frankfurt am Main
Konto 2244 00-602
BLZ 500 100 60
IBAN:
DE14 5001 0060 0224 4006 02
BIC (Swift-Code):
PBNKDEFF

nobile